



Pièces

5 Pièces

Référence

84266542

Prix

Prix NC

Monaco

Appartement à louer (98000)

Au sein de la luxueuse résidence "Métropole", se trouve ce sublime appartement de 5 pièces, disponible à la location. Avec une surface habitable d'environ 295 m2, agrémenté d'une spacieuse terrasse comprenant une Véranda de 25 m2, cet appartement a récemment bénéficié d'une rénovation selon le concept du Célèbre Décorateur d'intérieur parisien, monsieur didier gomez. Il se compose d'un hall d'entrée, d'un vaste salon/salle à manger, d'une cuisine séparé, de 3 chambres avec leurs salles de bains attenantes, de 3 Dégagements et de toilettes invités. Une généreuse terrasse entoure l'appartement, ...

Within the luxurious "Métropole" residence lies this exquisite 5-room apartment available for rent. Spanning approximately 295 m2 of living space, with a spacious terrace featuring a 25 m2 veranda, this apartment has recently undergone redecoration by renowned parisian interior decorator, mr. Didier gomez. It comprises an entrance hall, a large living/dining room, a separate kitchen, 3 bedrooms each with their own bathrooms, 3 hallways, and guest toilets. A generous terrace surrounds the apartment, providing an ideal outdoor living space. The apartment and its veranda will be rented ...

SPARK & PARTNERS LUXURY REAL ESTATE

1 Boulevard Princesse Charlotte - 98000 MONACO

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

